

Sechshunddreißigster Sonntag.

Tante Susanne und ich haben mehrmals im Zauberschloßchen große Wäschen angestellt, von Ärmeln, Kragen, Manschetten u. s. w. Tante sagte: „Diese Wäsche will ich auch gründlich erlernen, damit, wenn mir einmal im eigenen Haushalt etwas daran nicht gefällt, ich dann doch weiß und angeben kann, woran es liegt.“ Ich wusch, steifte und plättete alle Puppensachen und solche Dinge, an denen nicht so viel gelegen war. Anfangs wollte es uns Beiden nicht recht gelingen, Tante zerriß auch Manches, aber am Ende gelang es ihr wunderschön, und mir ganz leidlich. Tante Susannens Hochzeit wird bei Großmama gefeiert, und ich bin auch dazu eingeladen; das erzählte sie mir, als wir mit einander arbeiteten. Das wird doch